

入船地区学校統合だより

平成 25 年度第 2 号 浦安市教育委員会（平成 25 年 12 月）

11 月 11 日（月）に平成 25 年度第 2 回学校統合懇談会を開催しました。今回は、学校統合に伴い新しく開校する小学校の魅力ある学校づくりと条件整備（案）についてお示しし、委員の皆様からご意見をいただきました。

ここでは、懇談会の主な内容と入船北小学校と入船南小学校の交流についてお知らせします。

第2回入船地区学校統合懇談会の主な内容

委員の皆様から統合に向けた**交流活動や入船中学校区の取組**についてご報告をいただきました。

入船北小・入船南小・入船中学校の校長先生から

- ・ 8 月 26 日に両小学校の教職員による、教育活動や授業に関する情報交換会を実施した。
- ・ 10 月 8 日に学校保健委員会を合同で行った。5 年生を対象とした性教育を行い、両校の保護者の皆様にも参観していただいた。
- ・ 10 月 27 日に入船中学校の生徒会を中心に入船地区の美化活動を実施し、小学生も参加した。
- ・ 11 月 15 日に入船中学校・入船南小学校を会場に千葉県理科教育部会研究発表大会浦安大会を開催する。入船北小学校の教職員も参加する。
- ・ 2 月には 6 年生の雅楽の体験を合同で行う予定である。

保護者代表の委員から

- ・ 12 月 3 日に第 2 回目の入船北・入船南小学校の保護者の交流会を実施する。
- ・ 2 校の保護者が楽しくおしゃべりしながら「ブリザーブドフラワー（クリスマスリース）づくり」を予定している。
* 12 月 3 日に実施しました。
- ・ 講師は入船南小学校の卒業生の保護者の方をお願いしている。

入船北小学校・入船南小学校の交流

5年生合同の命の教育



両校の保護者も参観しました。

こういう機会がないとなかなか入船南小に来られないのでよかったです。（入北保護者）
これからも合同で活動する機会を持ってほしいです。（入南保護者）



保護者の交流

理科の楽しさ・不思議を学ぶ



入船中学校・入船南小学校を会場に

千葉県理科教育部会研究発表大会浦安大会が開催されました。

入船中学校と入船南小学校では、児童・生徒が理科の学習に生き生きと取り組む授業づくりに取り組んでいます。

11 月 15 日には、県内の教職員が集まり、両校の授業を参観しました。また、隣接する入船南幼稚園の教職員も幼・小連携教育の視点で研修会に参加しました。目を輝かせて学ぶ子どもの姿や授業の素晴らしさに、参観者から高い評価を得ました。

小学校の段階で様々な実験や学び合いを通して、理科の楽しさを実感させ、中学校の思考力や表現力の育成につないでいきます。

両校では今後も理科教育のさらなる充実に取り組めます。

教育委員会から新しい学校の**魅力ある学校づくりと条件整備（案）**について説明をしました。

昨年度実施した児童生徒、保護者へのアンケート調査の結果や学校統合説明会及び懇談会でいただいたご意見やご要望、10月18日付で懇談会委員（入船北小学校・入船南小学校の校長と保護者）からいただいた「入船地区新小学校設立に伴う魅力ある学校に向けた提言」に加え、浦安市の教育が目指す今後の方向性を踏まえ、新しい学校づくりについては、次のように考えています。

3つのコンセプト

併設を生かした1小1中の小中連携・一貫教育推進校

小中連携・一貫教育を生かした学力向上をめざします。

外国語活動と理科教育の充実を重点目標とします。

小学校高学年の授業は小中学校の教職員のチームティーチングを積極的に取り入れます。

幼保・小の接続の時期を重視した教育活動を実施します。

豊かな交流を重視した学校づくり

交流を通じた豊かな人間関係づくりに取り組みます。

園児、児童、生徒の学校行事や部活動等の交流活動を充実させます。

園児、児童、生徒と地域の方々との交流活動を充実させます。



入船北小学校・入船南小学校の良さを受け継いだ学校づくり

伝統ある両校の良さを継承するとともに新たな創造も加え、魅力ある学校をつくります。

条件整備（案）

魅力ある学校づくりの実現のために、現在、次のような案を計画し、準備を進めています。

施設の改修（計画中の案）

小・中学校の校舎の大規模な改修を行います。

小・中学校にエレベーターを設置するとともに、小・中学校の外装・内装ともに大規模な改修をします。

小・中学校をつなぐ渡り廊下を設置します。

児童・生徒や教職員が互いの校舎を行き来し、学校行事や学習を通じた交流ができるようにします。

小学校側に増築棟を建設します。

学校や保護者の皆様等のご意見を踏まえ、小学校5、6年生の教室も小学校側に設置します。これに伴い、小学校に増築棟を建設します。増築棟には、普通教室に加え、**特別支援教室**、**放課後異年齢教室等**を設置します。

教室配置を工夫し、授業の充実を図ります。

小・中学校それぞれの校舎に小・中学生共用の特別教室（外国語教室、図書室、理科室、図工・美術室など）を設置し、小・中学校の学びをつなぎます。

人的配置（計画中の案）

市費非常勤職員の配置

理科学習を支援する教員（理科支援ティーチャー）の配置やALT（外国語指導助手）の派遣の充実に努めます。

学校統合は、入船中学校の**魅力ある学校づくり**も一体的に考えます。

◆ 第2回懇談会の議事録及び配布資料等につきましては、近日中に浦安市ホームページで公開します。